



SAPHIR BEKOMMT NEUE UNTERSTÜTZUNG

Florian Perlick ist seit April 2020 neuer Serviceleiter bei SAPHIR. Der Diplom-Ingenieur für Maschinenbau verantwortet im Unternehmen die Leitung des Kundendienstes und bildet damit die Schnittstelle zwischen Kunden und SAPHIR.

Bockel, 18. Mai 2019 –SAPHIR Maschinenbau aus Bockel hat sich Verstärkung ins Boot geholt. Florian Perlick hat seit dem 01.04.2020 die Serviceleitung übernommen. Der 41-Jährige aus der Nähe von Walsrode ist ein wertvoller Gewinn für den Hersteller von Maschinen für Grünlandtechnik, Bodenbearbeitung sowie Hof-, Industrie- und Kommunaltechnik. Der studierte Diplom-Ingenieur für Maschinenbau blickt nach einer 13-jährigen Karriere bei der Bundeswehr auf sieben Jahre Erfahrung in unterschiedlichen Kundendienstabteilungen im Innen- und Außendienst beim Landtechnikhersteller John Deere zurück.

Perlick hat die Aufgaben des Serviceleiters von seinem Vorgänger Mathias Hienzsch übernommen. Schon in jungen Jahren entwickelte der ehemalige Berufssoldat eine große Leidenschaft zur Landwirtschaft und ist auch heute noch gelegentlich selbst als Erntehelfer aktiv. Bei SAPHIR Maschinenbau ist er ab sofort für die Serviceanfragen der Kunden zuständig. Hier kümmert er sich um ein breit gefächertes Aufgabengebiet von Anfragen zu Ersatzteilen und Reparaturanweisungen bis zu Kulanz- und Garantiefragen.

Pressemitteilung

„Wir freuen uns sehr, dass wir Florian als neuen Serviceleiter gewinnen konnten. Seine umfassende Expertise im landtechnischen Kundendienst und seine Leidenschaft für die Landwirtschaft sind eine große Bereicherung für unser Team in Bockel und das ganze Unternehmen“, sagt Lars Druske, Geschäftsführer SAPHIR Maschinenbau.

ANMERKUNGEN FÜR DIE REDAKTION

Bildmaterial finden Sie unter folgendem Link: <https://we.tl/t-G3d7VOHyHc>.

Bild: v.l.n.r. Florian Perlick, Serviceleiter SAPHIR Maschinenbau, Lars Druske, Geschäftsführer SAPHIR Maschinenbau

Foto: © SAPHIR Maschinenbau

PRESSEKONTAKT

Wilhelm FRICKE SE

Larissa Gabriel

Zum Kreuzkamp 7 · 27404 Heeslingen

E-Mail: larissa.gabriel@granit-parts.com

Tel.: +49 (0)4281 712 7242

ÜBER DIE SAPHIR MASCHINENBAU GMBH

Die Marke SAPHIR (www.saphir-maschinenbau.de) steht für praxisorientierte, robuste und bewährte Technik aus den Bereichen Grünlandtechnik, Bodenbearbeitung sowie Hof-, Industrie- und Kommunaltechnik. Dieses Prinzip wird konsequent beim Maschinenbau nach Kundenwunsch von SAPHIR verfolgt. Die SAPHIR Maschinenbau GmbH ist ein Unternehmen der Fricke Gruppe und beschäftigt am Standort Bockel insgesamt 65 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

ÜBER DIE FRICKE GRUPPE

Die 1923 gegründete FRICKE Gruppe (www.fricke.de) ist im internationalen Handel mit Ersatzteilen, Landmaschinen, Nutzfahrzeugen und Gartentechnik in 25 Ländern an insgesamt 64 Standorten erfolgreich tätig. In der inhabergeführten Unternehmensgruppe mit Hauptsitz im niedersächsischen Heeslingen sind 2.721 Vollzeitmitarbeiterinnen und -mitarbeiter beschäftigt, davon 199 Auszubildende.